

Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya Gelar Syukuran HUT Ke – 76 Persit KCK

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Apr 5, 2022 - 22:11



MOJOKERTO,- Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 082 PD V Brawijaya menggelar syukuran pada puncak peringatan Hari Ulang Tahun Ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2022, yang bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ Jalan Veteran Nomor 3 Kota Mojokerto. Senin (04/04/2022)

Acara syukuran tersebut dipimpin oleh Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya Ny. Lina Unang Sudargo didampingi Wakil Ketua beserta para

pengurus dan Ketua Persit KCK Cabang dan Ketua Persit KCK Balakrem 082.

Danrem 082/ CPYJ Kolonel Inf Unang sudargo selaku Pembina turut hadir didampingi Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno, para Kasi, para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ dan Kabalakrem 082.

Acara diawali foto bersama dengan Pembina Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya dilanjutkan penayangan Video sejarah singkat Persit KCK dan acara berikutnya pembacaan laporan Ketua Panitia HUT Ke-76 Persit KCK tahun 2022.





Dalam kesempatan tersebut Danrem 082/CPYJ selaku pembina Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya dalam sambutannya mengucapkan selamat ulang tahun ke-76 Persit KCK tahun 2022 dan selamat berbahagia kepada seluruh anggota Persit KCK jajaran Korem 082/CPYJ.

"Diharapkan dengan bertambahnya usia ini, menjadikan Persit sebagai wadah yang terus dapat memberikan manfaat bagi keluarga, organisasi, Korem 082/CPYJ, Masyarakat serta Bangsa dan Negara pada umumnya,"ujarnya

Danrem juga berharap peringatan ini dapat dijadikan sebagai momentum untuk memantapkan tekad dan semangat kebersamaan serta kekeluargaan, sesuai dengan tema kali ini "Mewujudkan Persit Kartika Chandra Kirana Yang Tangguh, Inovatif dan Mandiri untuk menciptakan keluarga sehat dan Berkualitas".

"Tema ini sangat bagus, saya berharap semoga ibu-ibu bisa memahami dan menjabarkan apa yang harus dilakukannya, Persit KCK harus mampu mencermati dan menyikapi perkembangan yang terjadi, sehingga kegiatan yang dilaksanakan selalu relevan dan menyentuh kebutuhan yang paling hakiki bagi upaya kualitas kehidupan keluarga prajurit yang harmonis dan sejahtera," harapnya.

Acara diakhiri dengan pemotongan tumpeng oleh Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya diserahkan kepada Ny. Nila Kuat Muljono istri dari Kepala Seksi Logistik Korem 082/CPYJ (ombess)